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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

A LUTA PELA LIBERDADE
ALÉM DA ECONOMIA

Tiago Mitraud 
 

Em um país com tanta interferência estatal na
economia e com tanta dificuldade imposta a quem quer
produzir e gerar emprego e renda para a população, é
natural que a luta por mais liberdade econômica seja
tratada como prioridade. No entanto, é importante
lembrarmos que, infelizmente, não é apenas nossa
atividade econômica que é restringida pelo Estado, mas
também as nossas liberdades individuais.

Como cidadãos brasileiros, nossa liberdade é tolhida
de inúmeras formas pelo Estado, quando decisões que
deveriam ser privadas acabam sofrendo interferência
estatal. Hoje, no Brasil, o jovem que completa 18 anos é
obrigado a se apresentar para o serviço militar. Pode ser
dispensado, mas pode ser convocado, mesmo contra a
sua vontade. Neste caso, deverá trocar um ano de sua
vida e de seus estudos por atividades de treinamento
militar. Além de ser imoral a imposição de trabalho forçado
independente da sua motivação ou natureza, tal
obrigatoriedade não se justifica pelos números, quando
o volume de voluntários é suficiente para completar as
vagas. Ainda assim, jovens que gostariam de estar
estudando ou trabalhando, são privados de sua liberdade
e forçados a servir às Forças Armadas, enquanto
voluntários são preteridos.

Hoje, no Brasil, maiores de 18 anos podem se casar,
dirigir, adquirir imóveis e abrir empresas. Mas não podem
optar pela própria esterilização caso não queiram ter
filhos. Cirurgias de laqueadura e vasectomia são

“PÉROLAS”
Nos dois debates realizados nesta semana entre
candidatos a prefeito de Paraíso, um pela TV
Sudoeste, outro pela Líder TV não faltaram
momentos hilários protagonizados pelo candidato
Reminho Aloise. No de quinta (12/11) promovido
pela Faculdades Libertas e Líder TV, perguntado
pelo candidato Rafael Bananinha, qual seria seu
plano de governo no tocante à segurança
pública, Reminho soltou algumas pérolas.

ACONSELHOU
Quando Rafael afirmou que a Guarda Municipal
precisa ser armada, através de curso de
capacitação, e que a mesma fará rondas
ostensivas, Reminho ao ter novamente a palavra
disparou: “Vou lhe dar um conselho, não dá uma
arma para o Bira porque vai ser problemático.
Ele já tem um jeitão de boxeador, imagina com
uma arma na cintura, vai sair tiro para todo
quanto é lado”, referindo-se ao candidato do PT,
que é guarda municipal.

TROCO
Bira não perdeu a oportunidade para dar o troco,
quando houve perguntas entre ele e Reminho.
Logo de início afirmou que Reminho “é o Tiririca
da política paraisense, o cara mais engraçado
e irresponsável da política em Paraíso. Bom
médico. Tenho respeito pelo senhor, mas é
vergonhoso hoje Paraíso estar se deparando com
esta situação, um debate virar uma piada. O
senhor tem que se tornar uma pessoa séria, tem
uma vida política tão grande, e nunca fez nada
para Paraíso”, disse Bira do PT.

FARPAS
Bira concluiu que Paraíso tem muito problemas
deixados por Reminho. “Bira, você merece
exame neurológico, acho que seus neurônios
estão defasados e liquidados”, respondeu
Reminho, acrescentando que nenhum prefeito
que o antecedeu, fez o que ele fez. Em tom
alterado, disse que Bira estava “totalmente fora
da realidade de sua administração”. Em arremate
o candidato do petista lembrou que “quem ficou
sem receber o pagamento foram os servidores,
porque o senhor na sua irresponsabilidade,
deixou passar fome. Esta culpa o senhor vai levar
para o quinto dos infernos”, disse Bira.

SEM ENERGIA
O responsável pelo serviço municipal de
retransmissão de sinais de tevês abertas em São
Sebastião do Paraíso, José Américo Mafra,
explicou que alguns canais ficaram fora do ar
no início da semana, devido à falta de energia
elétrica onde estão localizados os
retransmissores, próximo a Pedreira Cantieri,
porque a CEMIG desenergizou aquele local para
efeito de manutenção. Apenas a EPTV que tem
gerador próprio, permaneceu com sua
programação no ar.

DATAS
A Câmara Municipal protocolou denúncia na 5.ª
Promotoria de Justiça da comarca contra o
prefeito Walker Américo, por crime de
responsabilidade. Cita que documentos
protocolados na Associação Mineira de
Municípios pela Prefeitura de Paraíso tem
assinatura de Walkinho em data que ele afirma
estaria em viagem. Cita, também que no dia 15
de outubro o prefeito recepcionou o governador
Romeu Zema em sua visita a Paraíso.

RESPOSTA
A ex-vice-prefeita, Dilma Oliveira, candidata a
vereadora, ontem exerceu direito de resposta
em programação da TV Sudoeste. Foi concedido
pela juíza eleitoral, Édina Pinto. Anteriormente a
juíza havia concedido igual direito ao presidente
da Câmara, Lisandro Monteiro. Em ambos os
casos, por conta da fala do prefeito Walkinho,
relacionado ao período em que ele se licenciou
da chefia do Executivo. O restante da história, é
por demais sabido.

APROVADAS
O prefeito Walker Américo teve as contas de
sua gestão relativa ao ano de 2018 aprovadas
pelo Tribunal de Contas do Estado de Minas
Gerais, por unanimidade. A decisão foi no dia
20 de agosto, publicada no Diário Oficial no dia
26 do mesmo mês. Seguindo procedimentos, a
comunicação é feita pelo Tribunal à Câmara
Municipal de São Sebastião do Paraíso.

MUDANÇAS
E neste ano o horário de votação nas eleições
municipais será especial. Há mudança, por
exemplo, no horário. Das 7 às 10 horas a
prioridade será para eleitores idosos ou com
comorbidades. Solicita-se que eleitores levem
caneta para assinatura do livro de registro, não
esqueçam de usar máscara, porque o uso é
obrigatório. Em Paraíso, 49.864 eleitores estão
aptos a votar.

proibidas para quem não tem pelo menos dois filhos ou
25 anos. Não basta a sua vontade, nem mesmo seu
recurso. É o Estado quem diz quem pode ou não realizar
a cirurgia tanto na rede pública como na privada.

Hoje, no Brasil, dezenas de milhares de pacientes e
suas famílias sofrem cotidianamente para lidar com
graves doenças, cujos efeitos poderiam ser amenizados
por tratamentos à base de canabinoides. Infelizmente, o
preconceito à substância, derivada da cannabis, e a
crença de que médicos e pacientes são menos capazes
de decidir sobre a sua própria saúde do que o Estado,
faz com que este dificulte enormemente o acesso aos
medicamentos, tornando-os escassos e caros.

Estes casos estão longe de serem exceções. Há
muitos outros exemplos da interferência do Estado em
diferentes esferas da nossa vida. Só seremos um país
verdadeiramente livre quando o Estado passar a respeitar
a menor minoria da Terra, que é o indivíduo, respeitando
seus desejos, suas escolhas e sua propriedade. 

Por isso, para que possamos viver em um país mais
livre, a bandeira da defesa da liberdade precisa ir muito
além da econômica, e incluir também as liberdades
individuais. Afinal, especialmente para nós mineiros, a
luta pela liberdade é intrínseca à nossa história, e não
pode ser somente um lema em nossa bandeira.

(Hoje em Dia 11/11/2020).

Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo
NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estuda
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F A L E C I M E N T O S
Dia 08/11 - José Orlando Alves, 71 anos

Dia 10/11 - José Luiz Ferreira, 75 anos

Dia 11/11 - Luana Maria Valéria Marques, 34 anos

Dia 11/11 - Benedita Maria da Silva, 78 anos

Dia 11/11 - Maurício Alves de Oliveira, 66 anos

Dia 11/11 - Vicentina de Oliveira Jesus, 85 anos

Dia 12/11 - Maria Aparecida dos Santos, 53 anos

Dia 13/11 - João Ferreira do Couto, 83 anos

O MOMENTO
PEDE ATITUDE

O mundo em grande mudança
O povo perdendo a esperança
Extravagantes atitudes cooperando com o mal
O homem colocando à prova, seu instinto animal.

Estamos nos afastando dos ensinamentos de Jesus
Mergulhando nas trevas, sem o brilho dessa luz
Deixando tudo de lado, extravasando nos prazeres mundanos
Buscando felicidade oca, vivendo em ledo engano.

A religião vem relutando, quase já não opera as mudanças
O celular e a internet, são as crenças de nossas crianças
A política desmoralizada, encoleira e desagrega, provoca separa-
ção
O voto já não é mais patriótico, é dado por imposição

A sobrevivência se transformando em profunda ebulição
A natureza seguindo o curso, não aceitando opinião
E o homem iludido, se debate em desespero, igual a pássaro na
gaiola
Não ouve a voz de Deus, apenas o eco da sua, soando igual à
desafinada viola.

Ah meu irmão, o momento sugere mudanças internas, pede re-
flexão
Se apegar com Jesus, não pedir riqueza e nem pobreza, apenas
que não falte o pão
Praticar a caridade, preocupar com o nosso irmão, ser um filho
abençoado
Porque o destino está em nossas mãos, mas Deus está sempre
do lado.

Somos livres para plantar, mas condenados a colher
As consequências das escolhas, cabem a cada um escolher
Fica a dica meu irmão, plante Jesus no coração, é o que tenho a
oferecer
Eu vou seguindo com ele, enfrentando os desafios, com a certe-
za de vencer.

JOÃO BATISTA BRANDÃO – NOV. 2020

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 079/2020, Processo nº 01950/
2020, Tipo Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor
Preço Por Item Objeto: Contratação de empresa para fornecimento
de gêneros alimentícios, com entrega imediata, para atender as
necessidades da merenda escolar, onde serão entregues aos alunos
da rede Municipal em forma de cestas básicas, integrando a
Secretaria Municipal de Educação, sendo que esta será exclusiva
para ME, EPP ou MEI. A abertura será dia 30 de NOVEMBRO de 2020,
às 14:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a
presente licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.
mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações,
localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, Ramal 7144, diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
13 de NOVEMBRO de 2020. Rodrigo Augusto de Oliveira– Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Modalidade Pregão Presencial nº 075/2020. Registro de Preços nº 046/
2020. Processo nº 1860/2020. Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA
CONTRATAÇÃO DE LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS,
PARA A REALIZAÇÃO DE EXAMES RT-PCR, PARA DIAGNÓSTICO
DE COVID-19, AO MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO DO
PARAÍSO, COM FORNECIMENTO DE TODO O MATERIAL
NECESSÁRIO PARA REALIZAÇÃO DAS COLETAS, PELO
PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES, DE ACORDO COM AS
NECESSIDADES DA ADMINISTRAÇÃO. A abertura será dia 23 de
Novembro de 2020 às 13h30min. O Edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura Municipal, Gerência
de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha,
nesta cidade, fone (35) 3539-7015, diariamente das 12:00 às 17:00, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
13 de Novembro de 2020. Rodrigo Augusto de Oliveira – Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital Resumido.
Modalidade Pregão Presencial nº 063/2020. Registro de Preços nº 041/
2020. Processo nº 1634/2020. Objeto: Registro de Preços para escolha
mais vantajosa e eventual Contratação de empresa para prestação de
serviços de locação de caminhão-pipa (hora) para atender as necessidades
do Aterro Sanitário Municipal, atendendo a solicitação da Secretaria
Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Agropecuário, e realização
dos serviços de pavimentação asfáltica da estrada do Distrito da Guardinha
via Morro Alto, atendendo a solicitação da Secretaria Municipal de Obras,
Serviços Públicos e Planejamento Urbano, por um período de 12 (doze)
meses, com livre participação. A abertura será dia 01 de Dezembro de
2020 às 13h30min. O Edital completo e as demais informações relativas
a presente licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso
.mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (35) 3539-7015, diariamente das 12:00 às 17:00, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 13 de
Novembro de 2020. Rodrigo Augusto de Oliveira – Pregoeiro.
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EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

A empresa Martoni
Materiais de Constru-
ção tem uma rica histó-
ria que se inicia em
1924 e se remonta ao
nascimento do empre-
sário Benedito Martoni,
filho de imigrantes ita-
lianos. Órfão de pai aos
dois anos, aos 15, Be-
nedito era arrimo de fa-
mília tendo sob seus
cuidados, sua mãe e
duas irmãs. Época difí-
cil por causa da guerra.
Ele costumava sair pe-
las fazendas  realizando
serviços de folheiro e
como às vezes contra-
tantes não tinham di-
nheiro,  o seu serviço
era trocado por alimen-
tos.  O meio de trans-
porte, uma bicicleta.
Trabalhava também
como caldeireiro e en-
canador e à noite como
operador de projetor no
cinema.

Na década de 1957
iniciou suas atividades
com serralheria, funda-
da com o nome de “Be-
nedito Martoni”, na Rua
Dutra Silva nº. 92 no
bairro Mocoquinha. Tra-
balhava com afinco.
Suas jornadas de traba-
lho eram da madrugada
ao anoitecer. Com isso
a serralheria foi cres-
cendo, e dela também
despontaram muitos jo-
vens que se tornaram

Martoni Materiais de Construção 63 anos
profissionais conceitua-
dos e montaram suas em-
presas. Com espírito em-
preendedor, Benedito
Martoni inicia a comer-
cialização de materiais
para construção com tu-
bos galvanizados, cone-
xões e telhas.

Em 1969 ele adquiriu
um galpão onde tempos
atrás foi a antiga conces-
sionária Ford, na rua
Placidino Brigagão. Para
lá transferiu a serralheria,
sendo também o início da
loja de materiais para
construção com o nome
de Martoni Filhos e Cia
Ltda., quando os filhos
Maderlene, Washington,
Wilson e Wiliam Martoni,
passaram a integrar a em-
presa. Em 1980 foi inau-
gurada uma filial no ramo
de madeira.

Assim como a cidade
crescia a Martoni e Filhos
também acompanhou
todo o desenvolvimento
de Paraíso e região. Sur-
giu então, um dos primei-
ros braços da empresa,
para a oferta na produção
de projetos, através do es-
critório de Engenharia,
fortalecendo e agregando
maior valor ao grupo.

A empresa passou por
outras mudanças. Para
concentrar suas atividades
em um único local, filial
e matriz são transferidas
para um novo local adqui-

rido à Praça dos Expedi-
cionários, onde também
foi uma agência de autos.
Naquele local, expandiu
suas instalações.

Em 1994 a Martoni
inicia o seu processo de
informatização e, em
2005, inaugura um novo

empreendimento, o BM
Palace Hotel. “Percebe-
mos que havia uma carên-
cia neste setor, e resolve-
mos ampliar as instala-
ções que já existiam so-
bre a loja de materiais de
construções e fizemos o
hotel”, comenta Willian

Martoni, um dos filhos de
“seo” Benedito Martoni,
que faleceu naquele ano.
A senhora Cristina Ribei-
ro Martoni, sua esposa,
assumiu a empresa, junto
com seus filhos e genro.

Há 14 anos, Martoni
Materiais de Construção

integrou-se a Rede
Construai, considerada
uma das pioneiras no se-
tor. “Com escritório
central em Alfenas, foi
criado um centro de dis-
tribuição e fizemos par-
cerias pela região onde
estão espalhados 64 pos-
tos de vendas, com 22
associados padronizados
com administração inde-
pendente”, descreve
Willian Martoni. A rede
é considerada a 7ª do se-
tor em faturamento em
Minas Gerais, o que con-
firma a força do empre-
endimento.

Sobre os 63 anos da
empresa, o diretor Wil-
lian Martoni afirma que
“só tem a agradecer a
Deus, aos clientes e ami-
gos. Nossa expectativa é
continuar crescendo e
fortalecer a marca Mar-
toni Construai”.

Willian salienta a im-
portância da Associação
Comercial, Industrial,
Agropecuária e Serviços
de São Sebastião do Pa-
raíso, entidade reconhe-
cida no Estado de Minas
e nacionalmente. Lem-
bra a necessidade de
maior participação por
parte dos associados. “A
união é fundamental,
pois resulta em maior
força para a instituição
que representa nós em-
presários”.

O diretor Willian Martoni

Tiel

Construção dos Ossuários Perpétuos vão receber ossadas
de pessoas sepultadas no Cemitério Ecológico Memorial da
Saudade. Na foto o pedreiro e coveiro, Benedito Rustiguelli

Sebastião Tadeu Ribeiro

O dia 6 de Novembro de
2020 será mais uma data
marcante e histórica para São
Sebastião do Paraíso Naquela
data se deu início da constru-
ção do ossuário perpétuo no
Cemitério da  Saudade. Con-
forme informações fornecidas
ao JS pelo administrador do
tradicional Cemitério da Sauda-
de e Cemitério Ecológico
Memorial da Saudade, Jeferson
Braghini, serão construídas
três mil gavetas de cada módulo
com sete gavetas estilo prédio.

Iniciamos dois módulos
que totalizando 182 ossuários
perpétuos com capacidade de
seis ossadas cada um por fa-
mília, explica. A construção dos
três mil ossuários é que vão
prolongar a vida útil do cemi-
tério em mais 30 anos, essa é a
previsão de atendimento para
aquelas famílias que não pos-
suem jazigos.

O administrador do Cemi-
tério fez questão de frisar que
para os mais de sete mil jazi-
gos do tradicional e antigo Ce-
mitério da Saudade, para as

Iniciada a construção do ossuário
perpétuo no Cemitério da Saudade

famílias que já possuem, nada
muda.

O ossuário será para quem
estiver sepultado no novo Ce-
mitério Ecológico Memorial da
Saudade, que quando for ven-
cido o prazo temporário que

será de três anos a contar da
data de intimação, quando for
pessoa de idade igual ou supe-
rior a seis anos e por um ano e
meio quando a idade for inferi-
or a seis anos.

Vencido os prazos estipula-

dos acima, o serviço do cemi-
tério realizará o translado dos
despojos mortais para jazigo a
ser indicado pela família e ou
Ossuário Perpétuo do Memo-
rial da Saudade a ser adquiri-
do. Caso não haja manifesta-
ção da Família no prazo de cin-
co dias a contar da notificação,
o serviço do Cemitério realiza-
rá a exumação e translado dos
despojos mortais para o
ossuário coletivo, ficando o
lóculo em disponibilidade do
Município para efetuar novos
sepultamentos, afirma o admi-
nistrador, Jeferson Braghini.

Antes que vençam os pra-
zos, os interessados deverão
manifestar-se junto a Adminis-
tração do Cemitério para que
sejam tomadas as providênci-
as necessárias.

Vale lembrar que a mão de
obra tanto na construção dos
lóculos do Cemitério Ecológi-
co Memorial da Saudade e do
Ossuário Perpétuo, estão sen-
do feitos pelos próprios funci-
onários da Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso, sendo
que diminui consideravelmen-
te os custos das obras.

Por João Oliveira

O técnico responsável pelo
serviço de retransmissão de si-
nais de televisão em São Se-
bastião do Paraíso, José
Américo Mafra, esclareceu ao
Jornal do Sudoeste os moti-
vos que levaram à interrupção
na transmissão de alguns ca-
nais abertos no município nes-
ta semana. Segundo ele, a cau-

sa foi a falta de energia medi-
ante manutenção da CEMIG
em rede de energia danificada,
que alimenta as torres de trans-
missão. A única emissora que
pôde ser sintonizada, foi a Glo-
bo porque possui gerador pró-
prio para os casos de interrup-
ção de energia.

Conforme José Américo,
uma queimada que atingiu aque-
la região chegou a danificar a

Técnico fala sobre interrupção
de sinais de TV em Paraíso

rede de transmissão de energia.
Para reparar os danos, a
CEMIG interrompeu o forneci-
mento de energia durante qua-
tro horas, que tirou do ar não
somente os canais de TV aber-
tos, mas rádios e internet.
“Após a manutenção, a energia
foi restabelecida, mas a instabi-
lidade da rede elétrica danificou
alguns aparelhos”, explica.

Todavia, José Américo res-

salta que a manutenção desses
equipamentos já foi feita, e que
os canais estão no ar. “Não foi
nada intencional, mas preci-
sou-se fazer a manutenção des-
sa rede, e infelizmente a insta-
bilidade acabou queimando al-
guns transmissores, mas estes
já foram reparados. Somente a
Globo não foi prejudicada por
possuir gerador próprio”, fina-
lizou.
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Por João Oliveira

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso protoco-
lou na 5ª Promotoria de Justi-
ça do Ministério Público de
Minas Gerais, na comarca, de-
núncia contra o prefeito Walker
Américo Oliveira por suposto
crime de responsabilidade. Se-
gundo a denúncia, prefeito, em
decreto, teria mentido sobre
sua ausência no município, ten-
do participado de ato oficial na
vinda do governador Romeu
Zema ao município, além de ter
assinado documentos que fo-
ram publicados em data que
estaria ausente do município.

O assunto vem gerando
polêmica, principalmente devi-
do a renúncia da ex vice-pre-
feita, Dilma de Oliveira, e pelo
fato do presidente da Câmara,
Lisandro Monteiro, não ter as-

sumido a cadeira do chefe do
Executivo, para também não
prejudicar sua reeleição.

O prefeito Walker alega que
ambos não teriam seus pleitos
prejudicados, e chegou a pedir
a cassação do presidente da
Câmara nesta semana, sob ar-
gumento que município teria
sofrido prejuízo à frente do
Executivo Municipal. A Câma-
ra rejeitou a denúncia por una-
nimidade.

Questionado  o prefeito
Walker Américo Oliveira alega
que já foram prestados os es-
clarecimentos junto ao Minis-
tério Público “que, inclusive,
deu parecer deixando claro que
era dever de ambos assumirem
a cadeira do Executivo, sendo
que, o não repasse do duodéci-
mo pela Câmara na data pre-
vista (todo dia 20), é respon-
sabilidade de quem ocupava a

Câmara denuncia prefeito ao MP, e pede
apuração de pagamento de férias a funcionários

cadeira na época, ou seja, com
a renúncia da vice-prefeita, era
o presidente da Câmara, vere-
ador Lisandro José Monteiro.
Assim, devido ao fato de não
assumirem, ambos incorrem
em improbidade administrati-
va”, ressalta.

Todavia, em seu parecer, o
MP alega que a situação “inte-
gra questão interna, que pode
e deve ser resolvida pelo Po-
der Executivo e pelo Poder
Legislativo local, mais por este,
que é o substituto legal do Pre-
feito Municipal nas hipóteses
de ausência do cargo por me-
nos de 15 dias. Os fatos são
regulamentados pela Lei Orgâ-
nica que, assim, apenas preci-
sa ser observada. Note-se, ain-
da, que há sanção para o Pre-
sidente da Casa Legislativa na
hipótese de não exercício da
Chefia do Poder Executivo.

Contudo, volto a dizer, trata-
se de questão interna corpuris,
que que cabe à r. Casa Legisla-
tiva responsabilizar”.

APURAÇÃO
A Câmara pediu ainda que

fosse apurado pagamentos de
férias prêmio de alguns servi-
dores municipais, que, segun-
do informa a Câmara, foram
feitos conforme o reajuste pre-
visto em lei municipal que trada
“sobre a concessão de revisão
geral anual aos servidores pú-
blicos municipais para o exer-
cício de 2020, reajusta o valor
do auxílio alimentação e dá ou-
tras providências”.

A Câmara lembrou que o
MP determinou que cessasse
imediatamente o reajuste con-
cedido ao Prefeito Municipal,
a Vice-Prefeita, Secretários

Municipal e Procurador Geral
do Município, considerando ile-
gal, reajustes que teriam sido
feitos com base em mesma lei.

Sobre isto, Walkinho diz
que as férias prêmio são pagas
de acordo com a discricionarie-
dade do gestor, porém, anali-
sando os pagamentos de acor-
do com sua necessidade e atra-
vés de justificativa dos servi-
dores e a possibilidade dos co-
fres públicos, sempre dentro da
legalidade.

“Ainda importante ressaltar
que, quando o funcionário se
aposenta, caso não tenha utili-
zado e/ou recebido suas férias
prêmio, há a necessidade de
pagamento desses valores pela
administração municipal e isto
está sendo feito nesta gestão a
todos que possuem o direito

garantido. Em relação ao rea-
juste dos secretários, vice-
prefeita e prefeito, informamos
que, quando tomamos conhe-
cimento, os ajustes necessári-
os foram realizados e, imedia-
tamente, já foram descontados
a pequena quantia de todos no
holerite do dia 10 deste mês,
não existindo danos aos cofres
públicos”, ressalta.

Walkinho esclarece que
“com relação ao cargo de pro-
curador-geral do município, ela
segue legislação diversa daque-
la aplicável aos demais, não
havendo necessidade de ade-
quação. É importante frisar
que os agentes políticos não
tiveram ganho real no período,
ou seja, mantiveram com ren-
dimentos desatualizados, abai-
xo da inflação”.

Por João Oliveira

A ex vice-prefeita Dilma de
Oliveira, candidata a vereadora
pelo PSB, teve direito de res-
posta concedido pela juíza da
260.ª Zona Eleitoral em São Se-
bastião do Paraíso, Édina Pin-
to. Em resposta a declarações
feitas pelo prefeito Walker
Américo Oliveira no programa
Grande Hora, Dilma foi autori-
zada a se manifestar em pro-
grama deve ir às 12h desta sex-
ta-feira (13/11).

No dia 29 de outubro
Walkinho teria afirmado que se
Dilma tivesse assumido a pre-
feitura em sua ausência, ela não
teria seu pleito à vereança pre-
judicado. Este ponto de vista
não é o mesmo da juíza eleito-
ral. Ela já havia concedido o
direito de reposta ao presiden-
te da Câmara Municipal, Lisan-
dro Monteiro, que também con-
corre à reeleição como verea-
dor.

O pedido de direito de res-

posta se baseia em entrevista
em que Walkinho teria afirma-
do que, diante do seu afasta-
mento temporário da cadeira de
chefe do Executivo municipal
por alguns dias no último mês
de outubro, poderia sim a vice-
prefeita ter assumido o cargo,
sem que isso afetasse sua can-
didatura atual ao cargo de
vereadora.

“Então, muito embora, apa-
rentemente, não esteja mais
disponível para ser visualizada,
todo o teor da entrevista é co-
nhecido deste juízo. Verificou-
se nitidamente que personagem
estranho à atual corrida eleito-
ral vale-se de sua posição de
agente político para, mediante
entrevista televisiva, também
divulgada pela internet, fazer
afirmações que, falsas ou não,
são capazes de desequilibrar o
pleito eleitoral”, informa a juíza
eleitoral.

De acordo com a juíza, di-
versamente do afirmado pelo
atual prefeito, a Constituição,
em nenhum momento autori-

Dilma Oliveira tem direito
de resposta na TV Sudoeste,
concedido por juíza eleitoral

zam que candidatos a cargo de
vereador ocupem o cargo de
prefeito nos seis meses anteri-
ores ao pleito. “Muito pelo con-
trário, o art. 14, §6º, da CF88,
dispõe que ‘para concorrerem
a outros cargos, o Presidente
da República, os Governado-
res de Estado e do Distrito Fe-
deral e os Prefeitos devem re-
nunciar aos respectivos man-
datos até seis meses antes do
pleito’”.

Édina Pinto concedeu o di-
reito de resposta à Dilma de
Oliveira, além de determinar
que “o responsável pela emis-
sora de TV representada para
que suspenda imediatamente a
divulgação na sua página do
Facebook, ou em qualquer site
ou rede social no ambiente da
internet, da entrevista conce-
dida pelo atual prefeito muni-
cipal, Walker Américo de Oli-
veira, no programa Grande
Hora do dia 29/10/2020, espe-
cificamente do minuto 14 até
o minuto 41 do aludido progra-
ma”.
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O mês de novembro é mar-
cado pelas campanhas de
conscientização sobre o câncer
de próstata, segunda maior
causa de morte por câncer en-
tre homens no Brasil. Segundo
dados do Instituto Nacional do
Câncer (INCA), estima-se que
mais de 65 mil novos casos de
câncer de próstata surgem para
cada ano do triênio 2020-2022. 

Além dos alertas
direcionados para prevenção e
diagnóstico, é preciso também
informar pacientes diagnostica-
dos com o tumor sobre direi-
tos e benefícios, como os as-
segurados para contribuintes
do INSS. 

AUXÍLIO-DOENÇA 
Para os homens diagnosti-

cados e impossibilitados de tra-
balhar temporariamente, o au-
xílio-doença é o benefício as-
segurado. “O auxílio-doença é
garantido mensalmente ao se-

Novembro Azul:
Conheça 4 direitos do INSS para

portadores de câncer de próstata 
Especialista em direito previdenciário lista direitos
e dicas para pacientes diagnosticadas com câncer

gurado com câncer, desde que
comprovada a impossibilidade
de atuação na atividade profis-
sional habitual. Para contribu-
intes individuais, como profis-
sionais liberais e empresários,
a Previdência Social também
manterá o benefício por todo
o período de incapacidade
laborativa, desde que o mesmo
requeira o benefício e realize os
pedidos de prorrogação en-
quanto perdurar a incapacida-
de temporária”, explica
Átila Abella, advogado especi-
alista da
plataforma Previdenciarista (https:/
/previdenciarista.com/). 

APOSENTADORIA
POR INVALIDEZ 

Já para os segurados que
passam por graves cirurgias ou
que ficam impossibilitados de
trabalhar por outras
consequências, de forma total
e permanente, é possível a con-

cessão de aposentadoria por
invalidez. “Para ter direito ao
benefício, o segurado precisa
ter iniciado as contribuições
antes da incapacidade laborat-
iva ocorrer, tendo direito a apo-
sentadoria por invalidez inde-
pendentemente de ter realiza-
do as 12 contribuições estabe-
lecidas como regra geral, pois
o câncer está dentre as doen-
ças graves que dispensam o
cumprimento da carência”,
afirma o especialista. 

AUXÍLIO ACOMPANHANTE
(ADICIONAL DE 25%) 

Além dos benefícios acima,
o segurado aposentado por
invalidez que necessitar de as-
sistência permanente de acom-
panhante pode solicitar também
o adicional de 25% previsto na
Lei nº 8.213/91, mesmo quan-
do o valor da aposentadoria for
de um salário mínimo ou até
mesmo teto previdenciário.  

COMO FAZER O
REQUERIMENTO
DO BENEFÍCIO? 

 Para requerer benefício por
incapacidade, o segurado pre-
cisará passar por um exame
médico pericial no Instituto
Nacional do Seguro Social
(INSS).

Por ser um processo buro-
crático e delicado, levando em
consideração todas as situa-
ções emocionais que cercam a
pessoa diagnosticada com cân-
cer de próstata, é sempre indi-
cado contar com a ajuda de um
profissional especializado. 

SOBRE O
PREVIDENCIARISTA

O Previdenciarista (https://
previdenciarista.com/) é um
site de consultoria especializa-
do em Direito Previdenciário
para advogados. 

Uma denúncia à PM levou
à localização de uma plantação
de maconha em uma proprie-
dade rural no município de
Monte Santo de Minas. Pelo
menos 99 pés da erva foram
apreendidos, mas nenhum sus-
peito localizado.

Segundo informações da
PM, após receber a denúncia,
policiais se deslocaram até o
local, onde denúncia dava con-

Em Monte Santo,
PM localiza
plantação

de maconha
ta de que havia um cultivo de
cannabis sativa, erva usada
para a fabricação da maconha.

Policiais localizaram em
meio ao matagal diversos va-
sos enterrados no chão até a
sua base. Segundo a PM, fo-
ram contabilizados 99 pés de
maconha, sendo apreendidos e
encaminhados à Delegacia de
Polícia Civil.Conforme a PM,
não há suspeita da autoria.

O Tribunal de Contas do
Estado de Minas Gerais
(TCEMG) aprovou por una-
nimidade as contas gestão do
prefeito de São Sebastião do
Paraíso, Walker Américo, re-
ferente ao exercício de 2018.

Os conselheiros José

Tribunal de Contas do Estado aprova
contas de 2018 do prefeito Walker Américo

Alves Viana (presidente), e
Durval Ângelo, salientaram
que as informações contidas
nos autos enviados ao
TCEMG, demonstraram de
forma evidente que toda a
documentação apresentada
está amparada no inciso I do

artigo 45 da Lei Complemen-
tar Estadual 102/08, de for-
ma clara e objetiva. A exati-
dão dos demonstrativos
contábeis, a compatibilidade
dos planos e programas de
trabalho com os resultados da
execução orçamentária, a

correta realocação dos cré-
ditos orçamentários e o cum-
primento das normas consti-
tucionais e legais.

Após a análise pelo TCE
MG o presidente da Câmara
do Tribunal informou à Câ-
mara Municipal de São Se-

bastião do Paraíso sobre
a aprovação das contas,
ocorrida na sessão de 11 de
agosto, e disponibilizada no
Diário Oficial de Contas de
26/08/2020.

Após julgamento das con-
tas pela Câmara Municipal de

São Sebastião do Paraíso a
documentação deve ser en-
viada ao Sistema Informatiza-
do do Ministério Público
(SIMP), com relação nomi-
nal dos vereadores, para que
seja concluído o referido pro-
cesso.

Um cavalo na pista provou
um acidente e deixou um ra-
paz de 28 anos ferido, no iní-
cio da manhã desta quinta-fei-
ra (12/11), em Paraíso. Segun-
do informações, o condutor,
que seguia sentido São Sebas-
tião do Paraíso a Ribeirão
Preto, não conseguiu parar a
tempo, uma vez que o cavalo
teria entrado na via de rola-
mento de repente.

O Corpo de Bombeiros es-
teve no local, mas o rapaz já
recebia os primeiros atendi-
mentos por uma equipe do

Animal na
pista provoca
acidente na
MGC-491

Samu. Com o impacto da ba-
tida, o condutor sofreu feri-
mentos leves, mas o carro fi-
cou bastante danificado. O
animal morreu no local.

Uma viatura da PM este-
ve no local fazendo o controle
do tráfego. Segundo informa-
ções, após atropelar o animal,
o veículo foi parar no canteiro
direito da rodovia, a aproxima-
damente seis metros da pista
de rolamento. Apesar do sus-
to, houve apenas danos mate-
riais e a vítima foi encaminha-
da ao Pronto Atendimento.

Reprodução

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso irá reali-
zar na próxima quinta-feira (19/
11), audiência pública para de-
bater mudanças que devem
ocorrer no Plano Diretor de
São Sebastião do Paraíso. A
audiência acontece às 15h e
será transmitida pela TV Câma-
ra. Também será permitida a
presença na plateia do plenário,
desde que respeitadas medidas
de prevenção contra a Covid-
19. e a ocupação de 30% da
capacidade máxima do auditó-
rio.

Atualmente, dois projetos
desta natureza estão em análi-
se na Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação. O primei-
ro deles, a Lei Complementar
72, que começou a tramitar no
final de setembro, entre suas
mudanças inclui novas áreas na
Zona de Comércio, Serviços e
Indústrias e também insere di-
versas ruas no Corredor Pri-
mário e no Corredor Secundá-
rio, dentro do Mapa de Zone-
amento do Município. O pro-
jeto também integra na Zona
Residencial I o distrito de
Guardinha e Termópolis, e na
Zona Residencial IV os Con-

Audiência pública na Câmara
debaterá na próxima quinta,

Plano Diretor de Paraíso
domínios Campo Alegre e Ca-
choeira I, II e III, e outros
empreendimentos.

O segundo projeto deu en-
trada na sessão da Câmara des-
ta semana. Exclui o quadriláte-
ro central, zona compreendida
entre as Ruas Pimenta de
Pádua, Tenente José Joaquim,
Antunes e Avenida Ângelo
Calafiori das exigências para
novos parcelamentos, previs-
tas no artigo 117. Também pas-
sa a limitar o número máximo
de 16 pavimentos nas edifica-
ções na zona central, podendo
chegar a até 18 pavimentos com
transferência do Direito de

Construir ou com Outorga One-
rosa do Direito de Construir,
além de outras proposições.

De acordo com o presiden-
te da Câmara, Lisandro José
Monteiro, atualmente o Plano
Diretor está muito defasado e
é importante discuti-lo ponto a
ponto. “Vamos chamar os se-
cretários municipais e nos de-
bruçar sobre os projetos, dis-
cutindo cada item das propo-
situras. Vamos trabalhar com
força nesse projeto, para que
no próximo ano já comece um
novo governo com um Plano
Diretor muito mais eficiente”,
completa.

Pela primeira vez na histó-
ria, a Associação Brasileira da
Indústria de Café (ABIC) irá
realizar a premiação Melhores
da Qualidade e o 16º Concurso
Nacional ABIC de Qualidade do
Café - Origens do Brasil - Sa-
fra 2019 no mesmo dia. O en-
contro, marcado para 24 de
novembro, tem como objetivo
celebrar as marcas e empresas
que se destacaram em 2020 e
promoveram o consumo de
bebidas de qualidade. Em um
ano marcado pela pandemia, a
decisão de organizar os dois
eventos de forma virtual visa
garantir a segurança de todos
sem deixar de lado as come-
morações.

A programação será inicia-
da com a revelação dos vence-
dores do 16º Concurso Nacio-
nal ABIC de Qualidade do Café
- Origens do Brasil - Safra
2019, valorizando os melhores

16º Concurso Nacional ABIC de
Qualidade do Café terá premiação virtual

cafés do Brasil, tanto da espé-
cie arábica, quanto canéfora, e
as empresas que mais investi-
ram em qualidade. O objetivo do
concurso é incentivar a produ-
ção de grãos de excelência, as
melhores práticas agrícolas e de
sustentabilidade, promovendo
todas as origens produtoras,
agregando valor ao produto e
levando ao consumidor final os
melhores cafés do Brasil.

Os cafés vencedores, pro-
duzidos em território nacional,
foram avaliados por um júri
técnico de especialistas em
classificação e análise sensori-
al que utilizam a metodologia
do Programa de Qualidade do
Café ABIC (PQC). Os lotes
precisam atingir a nota míni-
ma de 7,3 na escala PQC, que
representa 90% da pontuação
final, sendo os 10% restantes
computados após as avaliações
de sustentabilidade das propri-

edades produtoras.
MELHORES DA

QUALIDADE
 Em seguida, o público irá

conhecer os ganhadores do
prêmio Melhores da Qualidade
ABIC. Criada em 2006, a
premiação reconhece os me-
lhores em cada uma das cate-
gorias (Extraforte, Tradicional,
Superior e Gourmet) e por por-
te da empresa (pequena, mé-
dia e grande). Além de obterem
as notas mais altas de qualida-
de global de cada categoria, os
produtos vencedores precisam
ter o Selo de Qualidade estam-
pado em suas embalagens.

A seleção das empresas
também é feita com base no
PQC, a partir de coletas de
aproximadamente cinco mil
amostras de café em pratelei-
ras de supermercados, empó-
rios, panificadoras e padarias.
Essas amostras são encaminha-

das para laboratórios creden-
ciados e avaliadas sensorial-
mente em uma escala de 0 a
10 pontos, onde o nível míni-
mo de qualidade tolerado é de
4,5 pontos.

"Nestes novos tempos de
adaptação e reinvenção, produ-
zir e entregar qualidade ao cli-
ente não é coisa tão fácil e é
preciso realmente amar o que
faz. Os programas de qualida-
de da ABIC foram desenvolvi-
dos para elevar a qualidade do
produto brasileiro e, através
dessas premiações, iremos va-
lorizar as origens brasileiras e
as marcas que estão alinhadas
com a segurança alimentar e
preocupadas em entregar um
café de qualidade aos seus con-
sumidores", explica Ricardo de
Sousa Silveira, Presidente da
Associação Brasileira da Indús-
tria de Café (ABIC).

(Fonte ABIC)

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000145/2020. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000145/
2020, , para    PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS EM PROCEDIMENTO
MEDICO/CIRURGICO-DILATAÇÃO DE ESOFAGO COM VELAS
DE SAVARRY PARA O PACIENTE GASPAR BATISTA ROCHA PARA
MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DO SETOR DE SAÚDE MAC DO
MUNICIPIO  “ junto à empresa SIMOES &SILVA ASSISTENCIA MEDICA
S/S –EPP , CNPJ N°   07.445.563/0001-32 NO VALOR TOTAL DE R$
600,00(seiscentos reais). Itamogi,  11 De Novembro de 2020. Ronaldo
Pereira Dias, Prefeito Municipal
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Neste domingo 15 de no-
vembro, será o dia do eleitor
brasileiro votar para eleger can-
didatos a prefeitos e vereado-
res em todo o território Nacio-
nal. Então cabe a você eleitor
saber escolher e muito bem o
seu candidato, para que se ele
for eleito, tenha capacidade,
honestidade e dinamismo para
administrar o seu Município
pelos próximos quatros anos.

 Vai aqui um recado e um
apelo muito importante ao elei-
tor: nunca cometa a besteira e
crime eleitoral de vender o seu
voto. O eleitor que vende voto
é também tão corrupto igual-
mente o candidato que com-
prou. Candidatos corruptos
que compram votos, vão ofe-
recer dinheiro, produtos da
cesta básica, materiais de cons-
trução, cachaça, cerveja, uni-
formes e materiais esportivos.
Aconteceu casos de oferecer
até dentaduras, remédios.

Já aconteceu e não foi só

pobreza, má distribuição de ren-
da e distorções sociais que afli-
gem brutalmente famílias de
baixa renda neste Brasil que
tem potencial para ser um país
de Primeiro Mundo, mas infe-
lizmente ainda somos conside-
rados de Terceiro Mundo.

Um dos motivos do Brasil
ser País de Terceiro Mundo é
culpa também de eleitores que

Urna não é vaso sanitário,
tão pouco, pinico

vendem seus votos, e com isso
elegem corruptos que depois de
eleitos, só vão encontrar nova-
mente com o eleitor, após qua-
tro anos, na época de eleição.

Portanto não venda o seu
voto, vamos eleger candidatos
decentes e competentes neste
domingo, Dia 15 de Novembro.
URNA não é vaso sanitário e
tão ouco PINICO.

Por João Oliveira

As eleições municipais
ocorrem neste domingo (15/
11) e os eleitores devem estar
atentos às condições para ir às
urnas. A primeira mudança está
em relação ao horário, isto é,
das 7h às 10h a prioridade é a
votação por pessoas idosas e/
ou com comorbidades. Além
disto, o eleitor deve, se possí-
vel, levar sua caneta para assi-
nar o livro de registro, além de
usar máscara devido a atual si-
tuação vivida mediante a
pandemia da Covid-19.

O eleitor deve comparecer
à sua seção eleitoral levando um
documento oficial com foto e
o título eleitoral, se o possuir,
porque neste constam os nú-
meros da zona e da seção elei-
toral. Todavia, caso não tenha
o título em mãos, o cidadão
que portar qualquer documen-
to pessoal com foto, sabendo
o local correto de votação, po-
derá exercer seu direito ao
voto.

Caso tenha perdido o título
e não consiga lembra o local
de votação, o eleitor pode en-
trar no site do Tribunal Supe-
rior Eleitoral, onde pode inse-
rir as informações e descobrir
o local de votação. A informa-
ção pode ser obtida no link:
https://www.tre-mg.jus.br/
e l e i to r / t i t u lo -e - loca l -de -
votacao/t i tulo-e-local-de-
votacao. Essas informações
também podem ser conferidas
no aplicativo para smartphone
“e-Título”.

Em Paraíso a votação acon-
tece em 20 locais (veja a tabe-
la), e 49.864 eleitores estão
aptos a votar. Em São Tomás
de Aquino a expectativa é de
que 5.807 eleitores compare-
çam nos dois locais de votação
do município. Já em Itamogi,
a votação acontece em quatro
locais e são 9.284 votantes. Em
Jacui, são 6.388 eleitores ap-
tos a exercer o direito ao voto,
a votação ocorre em três locais
distintos.

Eleitores devem estar atentos às
condições para votação neste domingo

Ainda bem que as leis eleitorais de poucos anos pra cá
tiveram adaptações que inibem um pouco candidatos

corríptos, mas ainda existem os que se sentem impunes,
e estes burlam as leis, afanam o País, e com isso o Brasil

dificilmente deixará de ser País de Terceiro Mundo

Com os novos casos con-
firmados da Covid-19 pela Vi-
gilância em Saúde na tarde des-
ta sexta-feira (13/11), São Se-
bastião do Paraíso chegou a
1037 registros. Deste número,
983 são pacientes que já se re-
cuperam, 33 são óbitos ocasi-
onados por complicações da
doença, 13 pacientes estão em
isolamento domiciliar e oito in-
ternados.

No município já foram
registradas 4223 notificações
de casos suspeitos da doença,
entre confirmados, descartados
(498), além daqueles que pas-
saram pelo período de isola-
mento por apresentar sintomas
suspeitos da doença.

Aenfermaria Covid da San-
ta Casa está com 16 pacientes,
o que representa uma ocupa-
ção dos leitos de 34,04%, ou
seja, 11 pacientes de Paraíso e
cinco da microrregião; já na
UTI, a ocupação dos leitos está
em 25%, isso significa que do
total de leitos destinados a es-
sas internações, um é paciente
de Paraíso e quatro da micror-
região.

REGIÃO
De acordo com últimos nú-

meros publicados pelo municí-
pio de Monte Santo de Minas,
foram registrados 169 casos
confirmados da doença e oito
óbitos ocasionados por com-
plicações da doença. Há ainda
150 pacientes recuperados e
nove estão em isolamento do-
miciliar. No total, o município
já notificou 627 casos suspei-
tos da doença.

Itamogi há 15 dias não re-

uma vez, na época de eleição
haver doação de terrenos pú-
blicos, casas populares, isto
sem efetuar levantamento para
verificar se os contemplados
que receberam o imóvel não
tinha, outro imóvel ou posse de
dinheiro para comprar.

Este fato criminoso acon-
tecia em todo o território naci-
onal, uma vergonha. A maioria
dos candidatos da época não
se elegia legalmente, e sim
compravam a sua cadeira no
Poder Executivo e Legislativo
e ficava por isso mesmo. Nada
de punição de crime eleitoral,
sofriam.

Por esta razão e outras mais,
que este imenso Pais chamado
Brasil, rico em recursos natu-
rais, minérios, a maior bacia
hidrográfica de água potável do
mundo, hoje um dos maiores
produtores do mundo de pro-
dutos agropecuários, carne
suína e de frango, frutas e le-
gumes.

Mas infelizmente existe
muita injustiça social, muita

gistra novos casos da doença.
O município continua com 83
casos confirmados da Covid-
19, dos quais 79 pacientes já
se recuperaram, quatro são re-
lativos a óbitos ocasionado por
complicações da doença e os
demais estão em isolamento.
No total, 324 casos foram no-
tificados naquele município.

Em São Tomás de Aquino
também não houve alteração
quanto aos casos confirmados
e município continua com 68
confirmações da doença, dos
quais 61 pacientes se recupe-
ram e três óbitos ocasionados
por complicações da doença e
um paciente está internado.
Havia ainda 26 pacientes em
isolamento. Foram notificados
375 casos suspeitos.

Jacuí também não teve al-
terações em relação ao núme-
ro de casos confirmados, que
somam 192 registros, entre os
quais 180 pacientes já se recu-
peraram e 12 estão isolados,
além de sete óbitos ocasiona-
dos por complicações da
Covid-19. No município foram
notificados 410 casos suspei-
tos da doença.

MINAS GERAIS
Conforme números divul-

gados pela Secretaria de Esta-
do de Saúde de Minas Gerais
(SES-MG), nesta sexta-feira
(13/11), já são 379.274 casos
da doença confirmado em todo
o Estado. Destes, 349.974 são
pacientes recuperados, 9.405
são óbitos causados por com-
plicações da doença e 19.895
casos são pacientes que estão
em acompanhamento.

Reprodução

Paraíso chega
a 1037 casos
confirmados
da Covid-19
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